

Collège Beaumanoir : portes ouvertes vendredi 27 janvier

Le collège Beaumanoir ouvrira ses portes vendredi 27 janvier. L'occasion de découvrir les installations et les différentes matières enseignées de la 6ème à la 3ème, ainsi qu'en classes d'ULIS et SEGPA, et de rencontrer les enseignants et l'équipe de direction.

Afin de préparer ce rendez-vous et d'accueillir au mieux les visiteurs, le club nature proposera quelques animations. Ouvert depuis la mi-septembre, le club nature a lieu sur le temps de midi, une fois par semaine. Des élèves volontaires de tous les niveaux y participent, dans leur classe d'SVT. « **Au club nature, les jeunes font des plantations dans le coin nature du collège. Le potager, en escaliers l'an dernier, est agrandi en pleine terre cette année. Les participants assurent aussi le fleurissement de l'établissement** » explique Gwenaëlle Bozec, professeure qui anime l'atelier. Ainsi, à l'entrée du collège, on peut découvrir une gre-



Roselyne Perrichot et Jo Bouin, de l'association POLEN viennent transmettre leur passion du jardinage aux élèves du club nature. Leurs plantations sont à découvrir lors des portes ouvertes ce vendredi.

nouille réalisée en pneus, un hôtel à insectes et des bûches percées pour favoriser la biodiversité. Les élèves travaillent sur le développement durable et collectent des bouchons à recycler, ont installé un récupérateur d'eau, et un gaspillomètre à pain. Autant d'actions à découvrir lors des portes ouvertes. Il y a peu, deux bénévoles de l'association POLEN (associa-

tion solidaire locale), avec qui le collège a signé une convention, sont venus animer un atelier "plants et graines", partager leur passion pour la nature. « **Nous venons une fois par mois pour aider, donner des conseils. Notre envie est de transmettre aux enfants la dimension vivante de la nature et de leur donner la possibilité de reproduire les plantes sans passer par**

le côté commercial », expliquent Roselyne Perrichot et Jo Bouin. Dans la classe d'SVT, une grainothèque a été créée. Les élèves peuvent y prendre et y mettre des graines. Pour préparer les portes ouvertes, les élèves, guidés par Roselyne et Jo, ont préparé des semis de diverses graines : œillets d'Inde, salade, courges, etc... Et quand on demande aux collégiens pourquoi ils viennent participer à l'atelier nature, leur réponse est spontanée : « **Parce qu'on aime la nature ! On apprend en s'amusant, avec plaisir. On est tellement motivés qu'on se dépêche de manger pour en profiter au maximum !** ». Pour les portes ouvertes, un quizz avec un parcours dans l'établissement a été concocté... avec des lots à gagner.

Isabelle Francon

► **Portes ouvertes du collège Beaumanoir, vendredi 27 janvier 2017 de 17h à 20h, rue de Redon. Contact : 02.97.74.03.61.**